



Communiqué

Réunion des parents

Cette année, l'assemblée générale annuelle des parents des chanteurs de la Maîtrise aura lieu le **28 mars** prochain à l'École Anne-Hébert, de **19h00 à 20h30**. Cette rencontre sera également l'occasion pour vous transmettre des informations importantes sur la Maîtrise, notamment en ce qui concerne la tournée 2012, les prochaines activités des chœurs et les activités de financement. Nous présenterons également les états financiers de la dernière année et élirons les membres du Conseil d'administration.

Outre la gestion des sommes versées par la Commission scolaire et les contributions des parents, le Conseil d'administration veille à l'organisation des concerts et des autres activités en dehors des heures scolaires. Son rôle est essentiel à la vie de la Maîtrise.

Pour l'année scolaire 2012-2013, au moins 2 postes sont à combler. Nous avons besoin de parents soucieux de la qualité du programme et qui mettront un peu de leur temps pour organiser des activités stimulantes pour leurs enfants, avec l'appui des autres parents qui, sans faire partie du conseil d'administration, apportent une contribution essentielle à la Maîtrise. Le conseil d'administration ou son conseil exécutif se réunit une fois par mois. Ce n'est donc pas si exigeant ! En y participant, vous vous assurez que les activités de la Maîtrise correspondent aux besoins de nos enfants.

Le conseil d'administration nouvellement formé entrera en fonction le 1^{er} juillet prochain. Le conseil d'administration sortant l'intégrera donc à ses activités pendant environ trois mois. Nous serons alors en mesure de bien accueillir les nouveaux administrateurs, de leur transmettre nos connaissances et de leur laisser le temps de bien assimiler les modes de fonctionnement de la Maîtrise.

Si vous êtes intéressés à poser votre candidature, je vous invite à compléter le formulaire ci-joint et à le retourner au secrétariat de la Maîtrise avant le 28 mars.

J'en profite pour remercier très sincèrement Francis Fortier et Christian Simon qui terminent leur mandat, pour leur engagement et leur dévouement des dernières années auprès de la Maîtrise.

Nous espérons compter sur la présence du plus grand nombre à la réunion. Ce serait pour nous une belle marque d'encouragement !

Au plaisir de vous rencontrer le 28 mars !

Frédéric Fortin
Président
Corporation de la Maîtrise des Petits Chanteurs de Québec